



青物横丁商店街だより

2018年4月19日
2018-163
青物横丁商店街振興組合
<http://www.aoyoko.ch>
理事長 堀江 新三

青物横丁商店街振興組合 第22期通常総会のご案内

平成30年5月23日(水) 午後2時～ 商店街事務所

平成29年度が皆様のご理解とご支援により無事終了いたしました。新しい年度を迎えるにあたり、皆様に旧年度のご報告を致しますので是非ご出席をお願い申し上げます。又、皆様の忌憚ないご意見や新しいご提案をいただきたく理事一同心よりお待ち申しております。

理事長 堀江 新三

青物横丁商店街グルメフェスタ
2018年 上半期予選 上位店舗



青横グルメフェスタ・グランプリ

2月19日(月)～29日(水) 開催

青横では初のグルメフェスタ。飯田市より直送された食材を使用して各店の工夫や皆様のご協力で成果を挙げることが出来ました。新年度も新たな企画にご参加をお願いいたします。次回は8月の予定。担当 澤崎理事

品川警察より

オレオレ詐欺に注意！
「キャッシュカードを騙し取る」

4月11日の定例理事会にて品川警察生活安全課 高木さんから最近の新手詐欺の説明がありました。同封のパンフレットをご一読下さい。

事務局より



平成30年度

「あおよこスクラッチくじ」

5月15(火)～5月19日(土)

黄色いのぼり旗が目印の店舗

3日間以上開催

平日実施と土日を組み込んだ実施の希望者がありましたので、今回から上記5日間から自由に3日間以上実施としました。詳しくは同封マニュアルご覧の上、申し込みをお願いします。事務局より

訃報

商店街会員の株式会社 角田製作所 代表取締役 角田 昭 様が平成30年4月12日にご逝去されました。謹んでお悔やみを申し上げます。

2018「あおよこカップ」開催

平成30年3月18日 東海中学校

3月18日に第10回青横カップが開催されました。優勝は立会Dフットボールクラブ、準優勝は城南アヤックスでした。卒業する6年生達に今まで一緒にサッカーをしてきた仲間と最後の思い出として試合をやらせてあげたいという思いから始めた大会も10回目を迎えました。ここまで続けられたのはひとえに、青物横丁商店街様、東海中学校様のご理解とご協力のおかげと心から感謝しております。少しでも、長く続けられるようスタッフ一同頑張りたいと思います。今後も、よろしくお願いいたします。

<スタッフ佐野 記>



商店街の廃棄物を利用して オリジナルロボットをつくろう！

2018年3月24日（土） 品川区立城南小学校

環境問題の啓蒙と意識向上のため、ミセエコワークショップを開催しました。今回は、青物横丁商店街のお店から出る廃棄物を利用して、ロボット作りに挑戦しました。

不要になったモノの様々な使い方を創造する事業を展開している株式会社ナカダイ（モノ：ファクトリー）中台さん、河西さんご指導のもと、それぞれ個性的なロボットが完成しました。

また、普段は中々体験できない、パソコン（廃棄物）の解体作業を通じ、部品がそれぞれ資源化され、リサイクル出来ることも学びました。

今回廃棄物を提供して下さったお店

アイトショップ&ショールームさん、雑貨&アクセサリーgigiさん、豊松岡さん、折原商会さん、バルットリア兄弟さん、クマガイ文具店さん
区商連 事務局 玉野 記

